CNEWS MATIN BORDEAUX 7 / 30 JUIN 2017

QUAIS

DANSEREZ-VOUS CET ÉTÉ?

Danser. En couple, avec ses enfants, ses collègues, ses amis, ses grands-parents. Quoi de plus gai et naturel ? Depuis 2004, pas besoin d'aller au bal, en discothèque ou d'être invité à une fête pour se déhancher. À Bordeaux, on danse sur les quais tout l'été.

L'aventure a commencé en 2004. Cette année-là, Marc Pinaud était déjà de l'aventure. « On peut proposer un événement festif, populaire et de qualité », estime le président de Danse avec nous. Cet été, Dansons sur les quais se déroulera du 14 juillet au 20 août. Soit 33 jours de danse, 6 jours sur 7 (fermeture le mardi), de 10h à minuit, gratuits. La manifestation attire des milliers de participants chaque année. Inutile de s'inscrire au préalable. On y vient comme on est. La piste de danse est ouverte à tous.

Esprit guinguette sous les arbres

Cet été, le festival s'agrandit. Il prend ses aises sous les platanes où un espace sera aménagé sous forme de guinguette avec un espace avec tables et chaises pour une petite restauration. La grande scène et son écran géant restent en place sur la placette de Munich. « Nous aurons ainsi deux pistes de danse, explique Marc Pinaud. Cette scène sous les arbres sera plus adaptée pour les animations en journée et nous aurons plus d'espaces le soir ».

Dansons sur les quais ouvre le matin à 10h avec une séance de "danse forme" (aéro dance, zumba, danse africaine). L'aprèsmidi, des ateliers seront proposés le lundi aux enfants. Les adultes pourront eux apprendre a danser avec des claquettes, s'initier à des pas de danses orientale, urbaine ou traditionnelle. 60 associations locales vont intervenir tout l'été sur Dansons sur les quais. À partir de 17h, place à des pauses ou lives musicaux, selon les jours avant l'initiation à 19h au tango, salsa, rock, cha cha cha, country.

« Nous avons désormais des taxis danseurs, annonce Marc Pinaud. Nous avons remarqué les



Dansons sur les quais prend aussi ses aises sous les platanes cette année

années précédentes que certains regardaient et n'osaient pas franchir le pas pour se lancer sur la piste. Ces personnes ressources seront là pour les accompagner et les tutorer. » Les soirées danse commenceront à 20h.

Pour le bal d'ouverture, le groupe Les Charlaz jouera en live sur scène le soir du 14 juillet. Il y aura un battle de breakdance le 18 août et un concours open dance (en solo ou en duo) le soir de clôture le 20 août. Les participants devront improviser sur des musiques mixées en live par D.J. Jones

Les jours de fermeture, le mardi, le cinéma Megarama à La Bastide a concocté une programmation spéciale danse dans ses salles ("Les Demoiselles de Rochefort" le 18 juillet, "Black Swan" le 25, "Street Dance 3D" le 1er août, "Dirty Dancing" le 8 et "Mr Gaga" le 15). • Laurie Bosdecher

180 000€ DE BUDGET

Le festival Dansons sur les quais, porté par l'association Danse avec nous, a besoin d'un budget de 180 000€ cette année. Une grosse partie est consacrée à la sécurité renforcée en raison de l'état d'urgence. Les deux espaces de la manifestation, en face des Quinconces, seront protégés et surveillés en permanence. 50% du budget est financé par l'association. Les cours de danse et les soirées sont gratuits mais elle arrive à faire 90 000€ de recettes sur le festival grâce à sa buvette et son vestiaire tenus par une centaine de bénévoles qui se relaient en juillet et août. Une campagne de financement participatif sera prochainement lancée.